

## **Sujets des interventions parlementaires**

La première session parlementaire de l'année a commencé à la fin du mois de février. Le Parlement sera également chargé de traiter les interventions parlementaires (motions, postulats, initiatives parlementaires) de l'année précédente. En 2021, les parlementaires ont déposé 847 interventions. C'est nettement moins qu'en 2020 (1048). Et certains thèmes ont connu des évolutions très disparates.

**En 2021, sur quel thème les interventions parlementaires ont-elles le plus augmenté par rapport à l'année précédente?**

- a. Image de la Suisse
- b. Politique extérieure
- c. Pandémie de COVID-19

## La bonne réponse est a) Image de la Suisse.

En 2021, les interventions parlementaires concernant la [politique extérieure](#), et en particulier la [fin de l'accord-cadre institutionnel](#), ont été plus d'une fois et demie plus nombreuses que l'année précédente. Mais ce sont les [questions sur l'image de la Suisse](#) qui enregistrent une plus forte augmentation, avec des interventions 4,5 fois plus nombreuses que celles de l'année précédente. C'est étonnant, car d'habitude ce thème est rarement abordé dans les interventions parlementaires.

Les interventions portaient, par exemple, sur la planification de l'anniversaire qui sera célébré en 2023 pour les [175 ans de la Constitution fédérale](#) ou sur la [réhabilitation des Suisses et Suissesses](#) qui ont combattu dans la Résistance française pendant la Seconde Guerre mondiale.

En 2021, il y a eu un peu moins d'interventions concernant la [pandémie de COVID-19](#) qu'en 2020 (0,8).

Abbildung 1: Veränderung der Anzahl parlamentarischer Vorstösse von 2020 bis 2021

